

Evaluasi Menyeluruh Sebelum SEA Games

Contributed by benny

Tuesday, 11 September 2007

Last Updated Thursday, 13 September 2007

Jakarta, kompas - Tim nasional bola voli Indonesia akhirnya gagal memenuhi target masuk enam besar pada Kejuaraan Bola Voli Putra Asia 2007 Sampoerna Hijau yang berakhir Minggu (9/9). Pada pertandingan terakhir, Indonesia harus mengakui keunggulan Korea Selatan, 0-3 (17-25, 17-25, 21-25).

"Hasil ini akan kami evaluasi setelah menerima semua data statistik dan rekaman video pertandingan. Setelah ini, kami fokus pada persiapan menuju SEA Games 2007," ujar asisten pelatih timnas, Machfud Irsyada.

Pengurus Pusat Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia sebelumnya menargetkan masuk enam besar sebagai syarat untuk mengikuti babak kualifikasi Olimpiade Beijing 2008 yang diselenggarakan di Jepang awal tahun depan.

"Tentu kami belum puas karena gagal mencapai target. Tetapi persiapan tim memang belum sampai tahap kompetisi, jadi masih bisa ditingkatkan," ujar Sekretaris Umum PP PBVSI Nyoman Sukesna.

Thailand yang grafik penampilannya semakin meningkat adalah lawan yang paling diwaspadai di SEA Games. Menurut Nyoman, tim ini sudah lama berlatih di China dan mengikuti kompetisi yang ketat.

"Timnas setelah ini baru berkonsentrasi pada pematangan teknis individu maupun strategi dan kerja sama tim. Kami juga punya pekerjaan rumah untuk memperbaiki mental bertanding para pemain," ujar Nyoman.

Secara umum, Machfud mengatakan penampilan terakhir Indonesia lebih baik daripada saat tampil buruk melawan Iran sehari sebelumnya. Namun, Korea Selatan memang lebih unggul secara teknis maupun postur tubuh.

"Blok anak-anak tampaknya sangat mudah ditembus lawan karena memang smes mereka lebih tinggi dari blok. Pertahanan kami juga kurang bagus menghadapi serangan Korsel yang bertubi-tubi sehingga gagal menyusun serangan," ujar Machfud.

Setelah Kejuaraan Asia, timnas bola voli putra dan putri akan melakukan uji coba ke China selama lebih kurang tiga minggu mulai 10 Oktober.

sumber: kompas.com